



NORITA CORTIÑAS, PRESENTE!

Desde FOETRA, Sindicato de las Telecomunicaciones de Buenos Aires, lamentamos profundamente la partida física de Norita Cortiñas, emblema de Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora.

Cuando hablamos de Nora, tenemos claro que nos referimos a una compañera de las que podemos considerar indispensables, una luchadora incansable e ineludible, que a partir de la desaparición de su hijo en manos de los genocidas, dedico su vida no solo a la búsqueda del mismo, sino a embanderarse detrás de toda causa que haya estado en la búsqueda de una vida mas justa para el pueblo en su conjunto.

Es así que llamamos a homenajearla continuando con su inmenso labor y ejemplo, hoy mas que nunca, luchando ante las adversidades y teniendo siempre como horizonte la felicidad que no puede ser tal si no es colectiva.

Por su inagotable lucha, con la cual nos deja en claro cual es el camino a seguir:

NORITA CORTIÑAS, PRESENTE, AHORA Y SIEMPRE.

NATALIA GONZÁLEZ
Secretaria de Prensa y Prop.

M. FLORENCIA CHIAPPETTA
Secretaria de Derechos Humanos

CLAUDIO MARÍN
Secretario General

PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN WWW.FOETRA.ORG.AR

(51 11) 4860-5000 info@foetrabsas.org.ar

www.foetra.org.ar H. Yrigoyen 3171 (C1207ABD) C.A.B.A